
香港歷來最大型體育基建—啟德體育園將修訂室內體育館規模，由原本容

納7,000人，調整至可容納8,000人至10,000人，方便舉辦更多大型國際體

育賽事。民政事務局運動專員楊德強昨日與傳媒茶敘時稱，今年底將向立法

會民政事務委員會提交文件，預計最快明年向立法會申請撥款。

■記者 翁麗娜
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為配合里約熱內盧
奧運即將展開，康文
署由本周六（6日）
起，在轄下5個體育

館設置「活力奧運觀賞站」，讓市
民重溫每日奧運賽事精華片段，並
舉辦連串與體育相關的趣味活動，
讓市民一起投入和感受世界體壇盛
事熾熱氣氛。
「活力奧運觀賞站」將分別設於

九龍公園體育館、柴灣體育館、中
西區士美非路體育館、西貢區香港
單車館及元朗屏山天水圍體育館。
各場館均設有大型電視屏幕，播放
每日奧運賽事的精華片段，場內更
安排一系列精彩活動，包括體育及
文娛表演；運動為主題的攤位遊
戲；有關奧運和比賽項目的展覽；
運動示範及同樂活動；及今屆奧運
會金牌榜。
「活力奧運觀賞站」由本月6日至
21日，每日上午8時至晚上11時開
放，免費入場，先到先得，歡迎市
民踴躍參與。

此外，多名藝人將組成「星級打氣團」，
在本月6日、13日及14日分別於九龍公園體
育館、屏山天水圍體育館及士美非路體育
館，與現場觀眾玩遊戲和分享運動知識，並
以歌聲為運動員打氣。活動憑票入場，入場
票於活動當日上午9時起在活動場地免費派
發，每人限取兩張，先到先得。市民可致電
24145555查詢，或瀏覽康文署網頁www.lc-
sd.gov.hk/tc/ofs/index.html。■記者 聶曉輝
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啟德室內體育館擬納萬客
座位數目追近紅館規模 最快明年申撥款

香港文匯報訊（實習記者 鍾昊華）2016
年第三十一屆里約熱內盧奧運會即將舉
行，香港郵政發行的「2016年里約熱內盧
第三十一屆奧林匹克運動會 」特別郵票及
相關集郵品，將於明日（周五）起全線發
售，旨在紀念此次奧運會並支持香港運動
員。香港郵政指出，此次發行的奧運郵票
包括一套四枚的郵票、小全張、套摺以及
正式首日封，其中首日封已於上月22日起
正式發售；同時由中國香港體育協會暨奧
林匹克委員會發行的珍貴紀念封套裝，屆
時亦會在各間郵政局發售。
香港郵政高級經理（集郵推廣）李振宇
昨日表示，是次發行的四枚郵票分別以
黃、綠、藍、紅作為底色，標誌奧林匹克
五環，其中三枚郵票展示了中國香港代表
團曾參加或獲獎的奧運項目，包括單車和
田徑、乒乓球和羽毛球、滑浪風帆和游
泳。
另一枚則展示今屆奧運新增項目欖球和

高爾夫球。他續說，為了突出運動的動感
和活力，每枚郵票都印有採用燙壓效果的
運動員剪影。

紀念封套裝附港隊奧運襟章
此次發行的集郵產品一大亮點，是由中

國香港體育協會暨奧林匹克委員會推出的
「2016年里約熱內盧第三十一屆奧林匹克運動會」珍
貴紀念封套裝，內含一個貼有一套四枚奧運郵票的已
蓋銷珍貴紀念封，以及一枚中國香港代表團出席里約
奧運會時佩戴的奧運襟章。
李振宇透露，套裝中包含的襟章不另作公開發售，

但套裝發行數量將在產品發售三個月後正式公佈。
李振宇補充，香港郵政為今屆奧運設計了特別郵

戳，各郵政局於明日（周五）為市民提供即時蓋印服
務。他又稱奧運會是舉世矚目的盛會，因此奧運紀念
郵票歷來頗受歡迎，會有專門的集郵愛好者收藏。
他亦透露，此前郵票網上的預定數目十分理想，形

容此次奧運郵票受市場歡迎程度「較高」，但具體數
據要留待年底公佈。

里
奧
紀
念
郵
票
明
日
開
售

啟德體育園的公眾參與活動剛於上月
結束。楊德強昨日表示，兩個月活

動共收到逾6,000份問卷，當中90%支持
盡快興建體育園。
另外，因應有體育界人士認為園內的
室內場館規模略細，當局建議增加座位追
近現有紅磡香港體育館規模。
他指出，由於增加座位會影響火警設

備、洗手間等工程費用，顧問仍在計算造
價；但他稱，雖然要更改室內場館設計，
但工程依照原訂時間表，在2018年展
開，於4年後即2022年竣工。

楊德強料造價僅「輕微調整」
體育園前年的造價估算達250億元，楊

德強指新造價仍未有定案，強調會做好成

本控制，相信造價僅「輕微調整」，冀年
底交到立法會審議，明年向立法會申請一
次性撥款。
被問到屆時會否擔心立法會拉布，阻

礙基建上馬，楊德強笑言：「無得驚！」
當局將等待9月立法會選舉完結後，會努
力游說新一屆議員支持。
另外，巴西里約熱內盧奧運將於香港

時間本周六揭幕，楊德強下周四將赴當地
為本港運動員打氣，其間會觀賞田徑及單
車賽事等，逗留一星期。
對於今屆奧運成績，楊德強對本港運

動員有信心，認為運動員本身努力，加上
體育學院的支援，希望奪得獎牌，他特別
看好單車、乒乓球、風帆及羽毛球項目。
對於當地屢次傳出衛生條件及治安不

佳，不少市民擔心本港運動員的情況。楊
德強引述港隊代表團成員稱，當地住宿情
況可以接受，但熱水供應及房間整潔度則
有待改善。
被問到會如何應對寨卡病毒問題，楊

德強指現時巴西那邊的天氣較冷，「蚊患
已經紓緩一點」，而運動員亦盡量減少外
出。

康署派數萬奧運五色護腕
由周日（7日）起奧運期間，康文署轄
下5個場館，包括九龍公園體育館、柴灣
體育館、士美非路體育館、將軍澳單車館
及元朗屏山天水圍體育館，將向市民免費
派發一套代表奧運的五色護腕，數量約數
萬個。

■楊德強表示，當局將在奧運舉行期間，
向市民免費派發一套代表奧運的五色護
腕。 翁麗娜 攝

■香港郵政高級經理李振宇展示今屆奧運郵票，並介
紹郵票設計及銷售詳情。 梁祖彝 攝

■郵票採用燙壓
效果的運動員剪
影。 梁祖彝 攝

■今屆奧運會紀念
郵票一套四枚。

香港郵政供圖
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